
 

 

 

令和３年度体制スタート 理事・監事です。よろしくお願いいたします。 

 理事長  太田 修司（城山中）      副理事長  川島 達也（磐田中部小） 

  理事  小澤 一則（袋井中）        理事  金田 裕之（袋井北小） 

  理事  原田  修（豊岡中）        理事  森下 昌司（豊田中） 

  理事  森田  元（磐田南小）       理事  市川 拓也（城山中） 

  理事  竹内 直樹（豊田東小）       理事  藤田 圭二（ふれあい交流センター） 

  理事  山本 正幸（地域代表）       理事  古山  彰（学識経験者） 

常務理事  廣田  茂（事務局）        監事  久野 緑子（豊岡南小） 

  監事  鈴木  篤（竜洋西小）       監事  水野 敏之（富士見小） 

 ５月１７日（月）に研究所社員総会、第１回理事会を開催し、役員の選任、理事長・副理

事長・常務理事の選出を行いました。 

なお、山本正幸氏は地元京見塚の自治会長さん、藤田 圭二氏はふれあい交流センター長

さんです。本年度も、地域との交流、豊かな文化の創造に努めてまいります。 

 

任期付教職員(公募)の正社員化決定(令和４年４月) 
 社員総会第３号議案で、「正社員規程の一部改正」が承認されました。 

 任期付教職員（公募による４月１日任用）について、学校にとっても教育研究会にとって

も欠かせない存在であることから、再任用教職員（フルタイム）の前例同様に正社員とする

ことが決定しました。令和４年４月１日作成の社員名簿から適用となります。 

 任期付教職員の皆様、ご理解とご協力をお願いいたします。 

 

外壁全面改修工事(約 630 万円)が決定！ 
 社員総会第５号議案で、ソフィア東棟（鉄筋コンクリート３階建て）の外壁全面防水塗装

が承認されました。 

 外壁塗装の耐用年数はよいものでも約１５年と言われていますが、ソフィアは平成１０年

完成後２３年間塗り替えをしていません。外壁パネルが剥がれ、亀裂が入るなど劣化が著し

く、雨水が浸透し建物本体の寿命を縮めかねない状況です。全面防水塗装が急務です。 

 今後、工期が決定次第、お知らせいたします。 

 

１階全室エアコン更新工事(約 490 万円)が決定！ 
 社員総会第６号議案で、ソフィア１階全室エアコン更新が承認されました。 

 業務用エアコンの耐用年数は１０年から１５年と言われています。全てのエアコン更新に

は莫大な経費がかかるため、本年度は１階各室、令和４年度に２階各室、令和５年度に３階

各室と段階的に行う予定です。今後、工期が決定次第、お知らせいたします。 
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回覧 
お願い：社員総会の議案書をセットにして回覧してください。 


